

„Es kommt der Tag, an dem es im Haus Gottes (Vatikan) große Verachtung geben wird für die Wahrheit, und viele (Kleriker) werden sein wie Blinde, die andere Blinde führen.“

Botschaften der Gottesmutter Maria an *Pedro Regis* (Brasilien)

(Die Botschaften an Pedro Regis sind vom katholischen Ortsbischof als echt anerkannt)

Botschaft vom 08.08.2017 (Nr.4.510)

Liebe Kinder, **es kommt der Tag, an dem es im Haus Gottes (Vatikan) große Verachtung geben wird für die Wahrheit, und viele (Kleriker) werden sein wie Blinde, die andere Blinde führen.** Ich leide wegen dem, was euch erwartet.

Bleibt mit Jesus. Liebt und verteidigt die Wahrheit. **Nur die komplette Wahrheit kann euch zum Heil führen.** Laßt euch nicht anstecken von den falschen Lehren. Seid des Herrn, und nur Ihm sollt ihr folgen und nur Ihm dienen. Seid aufmerksam. Schwierige Zeiten kommen für die Männer und Frauen des Glaubens. Werdet nicht mutlos. Der Herr wird mit euch sein. Sucht Kraft im Evangelium und in der Eucharistie. Euer Sieg ist im Herrn. Vorwärts.

Dies ist die Botschaft, die Ich euch heute im Namen der Allerheiligsten Dreifaltigkeit überbringe. Danke, dass ihr mir ein weiteres Mal erlaubt habt, euch hier zu versammeln. Ich segne euch im Namen des Vaters, des Sohnes und des Heiligen Geistes. Amen. Bleibt im Frieden.